

Fecha 11.10.2010	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Miente Ebrard sobre recursos: PAN

Benito Olivares

La asignación de recursos federales han sido fundamentales en el desarrollo de la capital, toda vez que representan más del 50 por ciento del presupuesto de las delegaciones, así como de obras como la **construcción** de la Línea 12 del Metro, por lo que es falso e incongruente el discurso del gobierno capitalino que acusa a la Federación de una política de castigo fiscal.

El asambleísta Mauricio Tabe Echartea (PAN), señaló lo anterior luego de exhortar al Ejecutivo local para que deje el falso discurso que está empleando, en el que culpa a la Federación de todos los males, y asuma la responsabilidad de sus decisiones.

“Si no alcanzan los recursos para infraestructura no es culpa de la Federación, es responsabilidad del gobierno capitalino que ha

dado prioridad al gasto en subsidios, que es 50 por ciento mayor a la inversión en obra”, añadió.

El legislador panista explicó que de 2000 a 2009 el porcentaje que representaban los recursos federales, dentro del presupuesto, aumentó sustancialmente, al pasar del 41 al 52 por ciento; es decir, actualmente la mitad de ellos que gasta el Distrito Federal provienen de la Federación, siendo que hace 9 años, 60 centavos de cada peso eran ingresos locales.

En 2009, dijo, la inversión realizada por la administración capitalina para la **construcción** de la denominada Línea Dorada fue de menos del 10 por ciento del presupuesto ejercido, mientras que las participaciones federales ascendieron a casi cuatro mil mdp, es decir, el *62 por ciento de los recursos*.

